
（１） o’clock は of the clock の短縮形で

「～時(ちょうど)、(ぴったり)～時」

のときに使う。

（２） in the morning「朝の、午前中の」

in the afternoon「午後の」

in the evening「夕方の、晩の」

||
［It’s］

≪ what + 名詞 ≫「何の～」「どんな～」の意味を表す。

what color「何色」、what book「どんな本」、

what sport(s)「どんなスポーツ」… 複数形にしてもよい。

（３）「～時(…分)に」は at ～ (…) で答える。

I go to school at eight ten.

「私は８時１０分に学校へ行きます。」

＜ 英語ブロック の ダントツ英文法 (中学英文法 編) ＞ 解説動画 http://eigoblock.net/lesson26

lesson26 … What time ～ ? の文

（１） What time is it now ? 『今何時ですか？』

It is eight (o’clock) . 『８時です。』

（２） What time is it in Tokyo now ? 『東京は今何時ですか。』

It’s ten forty in the morning. 『午前１０時４０分です。』

（３） What time do you go to school ? 『あなたは何時に学校へ行きますか。』
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≪ What time is it now ? ≫「今何時ですか。」

※ 文末を下げ調子(↘)で読む。

※ 地名を入れるときは it のうしろに in ～ と入れる。→（２）

≪ What time ～ ? ≫「何時に～か。」

☆ 文末を下げ調子(↘)で読む。

※ ～の部分には疑問文の形を入れる。


